



Pernikahan di Akhir Pekan Super Bowl: Kemenangan Bagi Beberapa Orang

Description

Menghadiri Perkawinan dan Menonton Pertandingan Super Bowl di Tempat yang Sama

Cara Pasangan Menikmati Pertandingan Super Bowl

Pasangan yang akan menikah, Bianca Arvizu dan Christopher Marquez, memutuskan untuk menyalurkan cinta mereka kepada pasangan Taylor Swift dan Travis Kelce di hari pernikahan mereka. Acara pernikahan tersebut akan menjadi momen yang menyenangkan bagi tamu yang hadir sebagai perpaduan antara pernikahan dan pertandingan Super Bowl. Pasangan tersebut memutuskan untuk menyediakan layar proyeksi besar, makanan ringan, dan minuman di tempat pembuatan bir untuk menonton pertandingan Super Bowl. Ini adalah ide yang cemerlang untuk membuat tamu yang terdiri dari setengah warga dari luar kota pasangan tersebut merasa nyaman.

Tren Destinasi Pernikahan Super Bowl

Menurut seorang spesialis pernikahan, Ashley Morris, Super Bowl destination weddings kini menjadi tren di negara-negara seperti Meksiko dan Karibia. Biasanya, resort-resort di negara tersebut akan menggelar pesta dan menyiapkan menu khusus serta sajian hiburan yang menarik. Ini menjadi daya tarik tersendiri karena cuaca yang hangat dan momen perayaan yang dirayakan bersama pasangan yang akan menikah. Namun, beberapa pakar pernikahan menyarankan untuk tidak menggelar pernikahan di hari yang sama dengan pertandingan olahraga penting seperti Super Bowl. Ada beberapa alasan yang mendukung pendapat ini seperti risiko kehilangan perhatian tamu yang terkait dengan olahraga tersebut.

Pilihan Pembawa Acara

Sebagian tamu mungkin ada yang kurang tertarik dengan pertandingan Super Bowl, tetapi justru datang untuk melihat penampilan Taylor Swift dan Travis Kelce. Pasangan ini menjadi inspirasi tersendiri bagi Bianca Arvizu karena juga mencoba mengambil momen romantis populer tersebut sebagai bagian merayakan pernikahannya.

Ringkasan

Pasangan pengantin memutuskan untuk mengadakan pesta pernikahan mereka pada hari yang sama dengan Super Bowl. Mereka membuat rencana khusus untuk menonton pertandingan bersama tamu mereka dan menggaransi bahwa para tamu yang tidak berasal dari kota asal mereka akan memiliki tempat yang nyaman untuk menonton pertandingan. Beberapa ahli pernikahan menyarankan agar acara pernikahan tidak diselaraskan dengan peristiwa olahraga besar seperti Super Bowl karena khawatir pesta pengantin akan terlupakan. Namun, beberapa tamu justru menaruh minat lebih pada kisah cinta antara Taylor Swift dan Travis Kelce. Bagaimana pendapat Anda? Apakah Anda setuju bahwa mengadakan pernikahan bersamaan dengan Super Bowl adalah ide yang baik atau buruk? Tulis pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark